

Österreich > Oberösterreich > Steyr > Wirtschaft > Schüler schauen sich Lehrberufe „in echt“ an

Fenster gewinnen

josko.at/aktion

3-Scheiben-Aktion für Sie bei Josko Partner Retschitzegger



Schüler schauen sich Lehrberufe „in echt“ an



(Foto: Privat)

REICHRAMING, LOSENSTEIN. Im Rahmen ihrer Berufskunde-Wochen besuchten die vierten Klassen der Neuen Mittelschule Losenstein unter der Leitung von Fachlehrerin Christine Vorderwinkler die Firma Lottmann Fensterbänke in Reichraming. Sie konnten sich vier Lehrberufe „in echt“ anschauen.

Sechzig Firmen bilden Lehrlinge aus

„Es gibt allein in den acht Ennstal-Gemeinden zwischen Gaflenz und Ternberg sechzig Betriebe, die Lehrlinge ausbilden“, sagt Geschäftsführerin Erika Lottmann. „Das Bewusstsein darüber wollen

die Betriebe verstärkt an die Jugend weitergeben. In vielen Köpfen herrscht die Meinung, dass es hier in der Region nicht genügend Angebot zur Ausbildung gibt.“

Projekt Kompass Demografie

Im Projekt Kompass Demografie haben sich Unternehmen getroffen, die gemeinsam das große Angebot an Ausbildungsmöglichkeiten sichtbar machen wollen. Erika Lottmann lädt schon seit vielen Jahren die umliegenden Schulen zu Exkursionen in ihren Betrieb ein. Als Leiterin der Arbeitsgruppe Kompass Demografie will sie auch andere Betriebe animieren, sich etwa bei den heurigen Ennstaler Gewerbetagen in Ternberg als Arbeitgeber und Lehrlingsausbildner zu präsentieren.



Gefällt mir

0